



Políticos lamentan fallecimiento del gobernador Miguel Barbosa



Políticos de todos los partidos lamentaron el deceso del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, y mandaron condolencias a su familia y reconocieron el trabajo del mandatario estatal.

Desde el Senado se dio un minuto de silencio y de aplausos al gobernador poblano, quien hace siete años fue senador por el PRD, así como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta y del Instituto Belisario Domínguez.

En la sesión, el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, pidió el minuto de silencio por el fallecimiento del mandatario estatal, además, mandó condolencias a su familia.

“Queremos expresar nuestra tristeza. Demandamos un abrazo a su esposa Rosario Orozco, sus hijas, sus hijos, a todo el estado y pueblo de Puebla. Quisiera, presidente, que en su memoria usted decretara un minuto de silencio y aplausos al gobernador de Puebla. Fue senador y presidente de la Mesa Directiva hace unos años. Lamentamos mucho su partida”, dijo el morenista.

Lo mismo sucedió en la Cámara de Diputados. En la sesión, el líder de Morena, Ignacio Mier, también pidió el minuto de silencio por Miguel Barbosa y recordó cuando formó parte de este órgano legislativo.

[Políticos lamentan fallecimiento del gobernador Miguel Barbosa \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)